



Antwort zur Anfrage Nr. 0115/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend **Umgang mit Schlaglöchern auf Verkehrswegen in Bretzenheim (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Im Zuge der durchgeführten Erstbehebung durch die Betriebskolonnen des Straßenbetriebes werden vom Vorarbeiter oder Straßenmeister die Schadstellen erfasst.

Eine regelmäßige Kontrolle findet ganzjährlich, bei Hauptverkehrsstraßen monatlich statt. Aus besonderem Anlass wird bei entsprechenden Meldungen der Polizeidienststellen oder der Feuerwehr auch eine unverzügliche Kontrolle durchgeführt und gegebenenfalls eine Absperrung erfolgen.

Meldungen aus dem Kreis der Bürgerschaft sind wichtig und können entweder bei den zuständigen Ortsverwaltungen entgegengenommen werden, von wo eine unverzügliche Weiterleitung an das 61 - Stadtplanungsamt, Abteilung Straßenbetrieb gewährleistet ist.

Alternativ kann auch eine direkte Information der Bürger an die Abteilung Straßenbetrieb im Stadtplanungsamt unter Telefon 12 33 15 erfolgen.

Zu 2.

Höchste Priorität haben verständlicher Weise die Hauptverkehrsstraßen mit hohen Verkehrsbelastungen, danach folgen die Ortsverbindungsstraßen und dann die inneren Erschließungsanlagen. Eine explizite Prioritätenliste wurde hier nicht erstellt.

Zu 3.

Der zu erwartende Kostenumfang zur endgültigen Behebung aller Frostschäden kann derzeit nur grob abgeschätzt werden. Es ist zu erwarten, dass der Betrag deutlich über der 1-Mio.-Euro-Grenze liegen wird.

Mainz, 26. Januar 2011
In Vertretung

gez. Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete